

Ein halbes Jahrhundert Quartierverein Hintermeggen blickt auf eine spannende und innovative Zeit zurück.

Am 13. Oktober 2024 lud der Quartierverein Hintermeggen die Quartierbewohner/-innen und Gemeindevertreter zu seinem 50-jährigen Jubiläum ein.

Viele Anwohner/-innen trafen sich an der Bushaltestelle Tschädigen zur Grenzwanderung des Quartiers Hintermeggen. Bei herbstlichem Wetter wanderten die Teilnehmer durch den Meggerwald, via Huob, dem See entlang in Richtung Letten. Spannende Informationen über das Quartier Hintermeggen wurden vom Vorstand an die Gäste weitergegeben.

Auf der wunderschönen Terrasse der Winzerstube im Weingut Letten wurden rund hundert Gäste von der Kleinform „ObeLynx“ mit musikalischer Unterhaltung zum Apéro empfangen.

Kari Sigrist, Präsident des Quartiervereins, begrüßte die zahlreichen Gäste, insbesondere die neugewählten Gemeindevertreter Lukas Portmann und Gemeindeammann Pascal Frei. Er bedankte sich beim Vorstand und bei allen Gästen für ein attraktives Vereinsleben. Lukas Portmann stellte sich vor und erläuterte Verschiedenes aus der Gemeinde.

Anschliessend wurden die Anwesenden mit einem leckeren Pastabuffet, Salat und Dessert in der Winzerstube verwöhnt. Bei erfrischenden Gesprächen unterhielten sich die Gäste bis spät in den Abend.

Wir blicken auf einen gelungenen Jubiläumsanlass des Quartiervereins Hintermeggen zurück und bedanken uns bei allen anwesenden Gästen für ihr zahlreiches Erscheinen.

Ein spezieller Dank geht an Conny und Kari Sigrist für das Gastrecht in der Winzerstube im Weingut Letten.

Der Vorstand des Quartiervereins Hintermeggen

